
会長挨拶

佐々木昭博会長

　先週発生しました、埼玉県

八潮市の道路の陥没による事

故。突然、直径10ｍ、深さ5ｍ

の陥没した穴の中に、トラッ

クごと転落された運転手の方

は本当に気の毒すぎて、やる

せない気持ちでニュースを見

ながら、何とか一命は取り留

めて欲しいと願うばかりでし

たが、2回目の連鎖陥没や水が流入していて崩れ

やすい地盤等の状況を見ると、かなり難しい局面

だなと感じました。私も仕事がら看板を建てる現

場に出ていた時代には、穴掘りスコップで地面を

1ｍ20㎝の深さまで掘るのですが、水が湧き出る

ような地盤は穴を掘っている最中でもどんどん崩

れてきて、工事が大変難航した嫌な記憶が多々あ

りますので、八潮市の復旧作業はかなり大変だと

想像致します。それにしてもこの陥没事故は全く

他人事では無く、いつだれが遭遇してもおかしく

ない恐ろしくタチの悪い事故です。何がタチが悪

いって、表面上は何ら異常のない道路に見える訳

で、車ごと落とし穴にハメられるみたいなもので

す。八潮市の陥没は汚水管の老朽化による破損か

ら、内部で徐々に地盤が汚水管内に崩れて空洞

化、何とか耐えしのいでいたアスファルトもとう

とう耐えきれずに陥没したんだと想像します。日

本全国で、インフラの老朽化が問題となっており

ますが、君津市でも同様で、現在10ヵ年計画レ

ベルの長期で水道管の交換工事を行っていると、

以前福田会員から教えてもらった事があります。

このご時世ですから予算や人員の問題もあり、短

期間での対策工事は難しいとは思いますが、福田

水道さんを中心に計画的に工事を進めてくれてい

るのは一市民として安心でありがたい事だと改め

て思います。ですので、これから年度末に向けて

道路工事の渋滞も増えてきていますが、イライラ

せずに感謝の気持ちをもって、忍耐強く工事渋滞

を待ちたいと思います。また、先週の会長挨拶で

職業奉仕の話をさせて頂きましたが、自分の職業

を通じて地域社会に貢献する!福田会員のお仕事

は、まさに職業奉仕の王道という感じでうらやま

しい限りです。ちなみに私の業種は看板業です

が、95％以上はBtoBの取引で、一般の人達に直

接的に貢献出来ている感じが薄い業種なので、当

初は職業奉仕って向いてないな～と考えた事もあ

りましたが、当社の社是「屋外広告業を通じて地

域企業成長のお手伝いをし、地域経済の活性化に

貢献する」の通り、地元経済の活性化を通して地

域住民の方達に奉仕していきたいと思います。ま

た、会社がもっと利益を出せるよう経営努力を

し、まずは社員とその家族の生活水準を満足いく

レベルで維持しながら、コップから溢れた部分を

奉仕にあてる事も職業奉仕のやり方でありますの

で、ロータリアンとして倫理観を保ちながら、

しっかりと商売を繁盛させていきたいと思いまし

た。皆さんもご自身の仕事がどのように職業奉仕

に結びついているのか?改めて再確認してみるの

も良いかと思います。



会長報告

１．1月28日(火)一般社団法人かずさ青年会議所の初  

　　例会が開催されました。当クラブからは、宮嵜

　　幹事と私(佐々木会長)で出席してきました。

２．1月30日(木)に君津市民文化ホールにて、第53回

　　君津市社会福祉大会が開催されました。当クラ

　　ブからは、私(佐々木会長)が出席してきました。

　　当クラブは、年末のチャリティーオークション

　　で集まった収益から10万円を寄付しましたので、

　　千葉県共同募金高額寄付の感謝状が授与されま

　　した。

幹事報告

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．卓話の資料

３．ガバナー月信(2月号)

４．公益社団法人ロータリー   

　　米山記念奨学会より寄付

　　金領収書

５．公益社団法人ロータリー

　　日本財団より寄付金領収

　　書

６．抜萃のつづり

〈報　告〉

１．2月8日(土)、9日(日)の2日間、地区大会が開催  

　　されます。第1日目の8日(土)は、地区委員長・

　　会長・幹事が出席対象となっています。会員

　　の皆様は、第2日目の9日(日)の参加です。

　　場所：TKP東京ベイ幕張ホール

　　開会：10時(受付：9時～)

　　出席：当クラブより28名

　　当クラブにてバスを用意しています。バス利

　　用の方は、

　　集合：8時　

　　場所：新大和田クラブ(例会時と同じ駐車場)

　　＊バスを利用されない方は、現地集合です。

　　＊大会1日目、2日目共に幕張にてイベントが

　　　催され、混雑が予想されますのでご承知お

　　　き下さい。宜しくお願い致します。

２．2月15日(土)危機管理・防災セミナーが開催さ  

　　れます。

　　場所：TKPガーデンシティ千葉

　　開会：14時30分(受付：14時～)

　　出席：佐々木会長

　　宜しくお願い致します。また、同日にRLI卒業

　　コースが開催されます。

　　場所：千葉市民会館　3階特別会議室

　　開会：13時30分(受付：13時15分～)

　　出席：黒岩会員・安田会員

　　宜しくお願い致します。

３．次週2月10日(月)は、2月9日(日)の地区大会が

　　移動例会となる為、振替で休会です。お間違

　　いないようお願い致します。

４．本日例会終了後13時30分より、新理事会を開

　　催します。次年度理事の方はご出席下さいま

　　すようお願い致します。

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．ロータリー冊子(英語版)

４．地区大会フードドライブの案内

私の記念日・誕生祝

　



外部卓話

「君津市国際交流協会の活動紹介」

君津市国際交流協会　会長　岡部　順一様

　君津市国際交流協会(KIES)

は、国際交流に携わりながら国

際化意識を高め、外国人の皆さ

んと楽しく暮らせるよう、さま

ざまな取り組みを行なっていま

す。国際交流を推進する為、外

国語講座や日本語教室の開催、

また、いろいろなイベントを企

画して積極的に外国人市民と触

れ合う活動を展開しています。

君津市国際交流協会の取り組み内容

１．目的の大別

(１)市民の皆さんに国際交流に携わりながら国際化

　　意識を高めて頂く活動

　　・協会への加入　

　　・外部理事の体制　

　　・外国語教室の実施

　　・イベントへの参加要請(国際交流フェスタ等)

(２)日本に住んでいる外国人の皆さんが、生活に早

　　く慣れ、一緒に楽しく暮らせるよう、さまざま

　　な活動。(外国人の皆さんと直接交流)

　　・相談受け窓口を常時開設　

　　・協会への加入　

　　・日本語教室の実施

　　・翻訳事業(英語・中国語・韓国語・タガログ語)

　　・イベントの開催

２．具体的な取り組み

(１)事務局主管事業(総務・広報・管理全般)

　　①協会の適正な運営

　　 総会、理事会、運営委員会、総合企画会議を開催

　　②外国人市民の生活支援

　　　相談窓口の設置、翻訳事業

　　③他団体との交流

　　　国・県・他の自治会との交流、県主催ボランティ 

　　　ア・連絡協議会等の参加、近隣国際交流団体

　　　との交流、県国際交流センター等主催の研修

　　　会・講演会等に参加

　　④広報活動

　　　会報の発行、ホームページの更新、ホームス

　　　テイ受け入れ・通訳支援

　　⑤市民活動等への参加

　　　君津市民ふれあい祭り、その他交流の場に参加

　　⑥国際交流フェスタの開催

　　⑦事務所棟の保安保全

　　  限られた資源を活用

(２)専門委員会事業

　　①文化交流委員会

　　②日本語委員会　

　　③外国語委員会

　　④海外交流委員会

＊君津市国際交流協会は、今年設立30周年を迎え、

　10月に式典・イベントを開催します。現在、個人

　会員・法人会員を募集しています。国際交流に関

　心のある個人・企業・団体の皆様、一緒に活動し

　てみませんか。事務局まで気軽にお問い合わせ下

　さい。　

＊お問い合わせ先　君津市国際交流協会 

　事務局(毎週火・木・金、9時から16時)

　〒299-1152　君津市久保2-11-21　　

　TEL：0439-54-9877　

　e-mail：info@kies.jp 

　URL：http://kies.jp

ニコニコBOX 

佐々木昭博 君津市国際交流協会　会長　岡部

様、貴重な卓話ありがとうござい

ました。君津市と国際社会の架橋

として、今後共宜しくお願い致し

ます。本日2月3日は、故 岡野祐パ

スト会長の一周忌です。1年あっと

いう間ですね…しかし、一周忌命

日を第1例会日に当ててくるあたり

は、流石50周年の会長ロータリア

ン!と感心しました。

宮嵜　　慎 君津市国際交流協会　会長 岡部

様、貴重な卓話ありがとうござい

ました。

秋元　政寛 岡部順一様、本日は貴重な卓話あ

りがとうございました。

早見　秀一 岡部会長、貴重な卓話をありがと

うございました。

小関　常雄 岡部様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。

青山　勝巳 君津市国際交流協会　岡部会長、

貴重な卓話ありがとうございまし

た。

秋元　直樹　 君津市国際交流会　会長　岡部順

一様、貴重な会員卓話ありがとう

ございました。

福田　順也 君津市国際交流協会　会長　岡部

順一様、本日はありがとうござい

ました。

黒岩　靖之 君津市国際交流協会　会長　岡部

様、ご来訪ありがとうございま



す。本日は宜しくお願いします。

金子　勝美  岡部様、卓話どうもありがとうご

ざいました。

内山貴美子 岡部様、本日はご来訪ありがとう

ございます。今後も国際交流活動

のご協力を宜しくお願いします。

安田　　学 岡部会長、ようこそ君津ロータ

リーへ。卓話ありがとうございま

した。

高島　俊治 岡部様、君津市国際交流協会の活

動紹介ありがとうございます。

篠塚　知美 君津市国際交流会　会長　岡部

様、貴重なお話ありがとうござい

ます。

福島　大介 君津市国際交流協会　会長　岡部

様、活動のご紹介ありがとうござ

いました。

安高　弘和 君津市国際交流協会　会長　岡部

様、外部卓話ありがとうございま

した。

大多和一彦 岡部様、卓話ありがとうございま

した。

秋山　大輔 君津市国際交流協会　会長　岡部

順一様、貴重なお話ありがとうご

ざいました。

川名　正志 早退致します。

馬場　孝弘 君津市国際交流協会　会長　岡部

様、貴重な活動紹介ありがとうご

ざいました。誕生祝いありがとう

ございました。

大森　俊介 君津市国際交流協会　岡部会長、

本日はありがとうございました。

グエン・ティ・キム・トゥさん今

月もようこそ君津ロータリークラ

ブへお越し下さいました。

常住　賢二 岡部様、卓話ありがとうございま

した。誕生祝いありがとうござい

ます。また1つ歳を重ねました。

木内　髙茂 記念日、誕生日の皆様、おめでとう

ございます。

川村　優子 皆さんこんにちは。今月の記念

日、誕生日の皆様、おめでとうご

ざいます。岡部様、卓話ありがと

うございます。

松岡　　靖  立春というのに冷え込みました。

かかりつけの耳鼻科も混んでい

て、なかなか予約が取れません。

暖かくなって欲しいし、花粉はイ

ヤだし…毎年の事ながら困ったも

んです。

富田　健司 今日寒波が来る予報です。体調管

理をしっかりして、乗り切りましょ

う。

小幡　　倖 立春を迎え、春が待たれる季節。

今まで溜めていたエネルギーを外

に向けて動き出したいものです。

健康だけは注意して下さい。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。今シーズン1番の

強い寒波が来るそうです。皆様、

体調管理に気をつけていきましょ

う。

石野　英人 節分となったにもかかわらず、今

週は寒い日が続きそうですね。体

調に気を付けてすごしたいと思い

ます。

山口　正洋 記念品ありがとうございました。

まだまだ寒い日が続きますが、体

調管理に気をつけて頑張ります。

岡野　直美 昨日、鹿野山へ豆まきに行ってき

ました。たくさん『福』をもらっ

てきたので、良い年になりそうで

す。そして、今日は故夫の誕生日

であり一周忌なので、思い出話を

して過ごします。

隈元　雅博 岡部さん、本日は素晴らしい卓話

をありがとうございました。篠塚

会員、四つのテストお疲れ様でし

た。昨日は、4年ぶりの2月2日の

節分でしたね。また、本日は元会

員である岡野祐さんの命日と誕生

日です。誕生祝いをもらいました

が、そのままタクちゃんに届けた

いと思います。これからも地域貢

献と世界平和の為にロータリー活

動を頑張ります!

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月お誕生日、

記念日を迎えられる会員の皆様お

めでとうございます。

永嶌　嘉嗣 新車(レクサス)が来ました。電子

化がすごくて使いこなせません。

釼持　純一 六本木ロータリークラブ20周年

記念例会に参加させて頂きまし

た。会場はグランドハイアット東

京。第一部記念例会、第二部記念

講演、尾身茂結核予防会理事長の

講演、第三部記念パーティ、NHK

交響楽団弦楽四重奏(森ビル社長

の働きで実現)、参加者は北海道

から九州まで日本全国から350名

余りのロータリアンで埋め尽くさ



れ、素晴らしい20周年記念例会で

した。お招き頂きました、六本木

ロータリークラブの劒物社会奉仕

委員長の娘さんがピアニストで、

交響楽団との共演に感激致しまし

た。

中野　賢二 昨日、坂田八幡神社の豆まきに参

加してきました。集まった子供達

が夢中になっているのを見て、昔

も今も変わらないなぁと安心しま

した。あの子達は、素晴らしい大

人になってくれるんだろうなぁと

感じました。

鈴木　荘一 2/9の地区大会において、フード

ドライブ事業を行います。余って

いる食品ございましたら、ぜひ当

日お持ち下さい。

大川　裕士 知り合いの内科医が新型コロナに

罹患しました。まだまだ油断せず

感染予防を続けていきたいと思い

ます。

今週の席替抽選当選者 : 安高会員


